Wege der Freundschaft: 40 Jahre Partnerschaft Neckargemünd – Evian-les-Bains

Schüleraustausch

Die nebenstehenden Erinnerungen in Comicform wurden von Jean-Paul Philippe von der MJC Evian zum 25-jährigen Jubiläum der Partnerschaft im Jahre 1995 gezeichnet.

So könnte es auch aktuell wieder sein, denn in Kürze, vom 5. - 12.05.2010 kommen wieder 33 Schüler aus Evian im Rahmen des Schüleraustausches nach Neckargemünd. Vielleicht ist auch ein Schüler oder eine Schülerin dabei, deren Eltern schon durch den Schüleraustausch in Neckargemünd waren? Die Lehrerinnen des Gymnasiums und der Realschule haben ein interessantes Programm für diese Woche vorbereitet, damit die Gäste möglichst viele Eindrücke mit nach Hause nehmen können.



ASUIVRE.

Wir wünschen den Evianer Schülern einen interessanten und schönen Aufenthalt in den Gastfamilien und in Neckargemünd.

Die Neckargemünder Schüler werden vom 07. -14. Juni 2010 nach Evian fahren.